

De los 48 puntos en juego, el CD CASPE conseguirá 39, cediendo únicamente un empate en casa y tres derrotas como visitante.



*Juvenil 1959-60. Gran temporada. J.M. Ráfales (p), Sancho, Vidal I, Vidal II, Galicia, Gómez (p) y Ferreres; Arpal, Quinito, Antón, Samper, Perezagua, M. Ráfales y Martín*

Conseguido el ansiado retorno a Tercera, Florencio es reelegido presidente, formando una Junta Directiva de 16 nombres. Como primera medida para afrontar el considerable aumento de gastos, así como finiquitar las 32.000 pesetas de déficit del ejercicio anterior, los nuevos dirigentes fijan unos nuevos precios a sus socios: 35 pesetas al mes por el asiento de tribuna, 25 en preferencia y 20 pesetas, también al mes, para el acceso a general. El equipo, entrenado ahora por Martin Castillo, pero con muy pocas novedades respecto al que logró el ascenso, aguantará el tipo en la nueva categoría, haciendo unos números peculiares: como local sólo pierde 3 puntos, pero como visitante logra únicamente 4. Será una temporada para el recuerdo, especialmente para Manuel Burillo Pinós, joven canterano del filial, que en la cuarta jornada será llamado por el entrenador para debutar con el primer equipo. Fue el 2 de octubre de 1960, el equipo ganó al Fraga (3-1) y el chaval acabará la temporada siendo una pieza básica del once titular.

**AGG**



*Avd/ Joaquín Costa nº 10  
Tfn: 648 729 672  
CASPE*